



# Gali Potensi Parkir Waterfront

## Wako Minta Dinas Terkait Kelola

## Pengunjung Harap Tindak Jukir Nakal

**PONTIANAK, TRIBUN** - Wali Kota Pontianak Edi Rusdi Kamtono menyampaikannya bahwa kawasan waterfront sepanjang tepian Sungai Kapuas, Pontianak, masih belum memiliki lahan parkir khusus untuk kendaraan para pengunjung yang datang ke kawasan tersebut. Sebagaimana diketahui, bahwa waterfront tepian Sungai Kapuas Pontianak ini merupakan salah satu destinasi wisata yang menjadi wajah baru Kota Pontianak dengan potensi parkir luar biasa.

Waterfront yang ditata ini berderet di bentangan Sungai Kapuas yang merupakan sungai terpanjang di Indonesia. Pada hari-hari libur, kata Edi, warga mem-

**Karena kita lihat lokasi parkir ini hanya ada di badan jalan seperti di Barito, Irian dan lainnya. Artinya masih belum ada lahan parkir khusus**

**Edi Rusdi Kamtono**  
Wali Kota Pontianak

beludak mengunjungi kawasan tersebut.

"Memang kita sulit meng-

hindar, karena begitu hari-hari libur tertentu masyarakat membeludak mendatangi tempat-tempat wisata yang tentunya jika kapasitasnya terbatas terus membeludak," ujarnya.

"Karena kita lihat lokasi parkir ini hanya ada di badan jalan seperti di Barito, Irian dan lainnya. Artinya masih belum ada lahan parkir khusus, karena lahan-lahannya belum ada," ungkapnya.

Hanya saja, saat ini, diharapkan agar kondisi di kawasan waterfront maupun wisata lainnya bisa terjaga dengan tertib dan aman sehingga para pengunjung yang datang bisa merasakan kenyamanan. "Yang penting sekarang ini adalah tertib dan aman dan tidak meng-

ganggu lalu lintas utama yaitu di Jalan Tanjungpura," katanya.

Lebih lanjut Edi menerangkan, bahwa pihaknya sudah meminta kepada dinas terkait untuk melakukan pendataan terhadap potensi parkir di kawasan tersebut untuk kemudian bisa masuk kepada PAD Kota Pontianak. "Pajak parkir juga sudah kita minta untuk didata supaya potensi itu bisa optimal untuk pendapatan asli daerah," tukasnya.

Ia mengimbau agar masyarakat yang berkunjung agar

■ Bersambung ke hal. 10

## Gali Potensi Parkir Waterfront

Sambungan Hal. 9

bisa bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban, serta kebersihan agar lingkungan tetap terjaga dengan baik dan tidak menimbulkan kesan kekumuhan.

Satu di antara warga yang berkunjung di waterfront di sepanjang tepian Sungai Kapuas Pontianak, Rizal menyampaikan, bahwa dirinya berharap agar kedepannya ada tempat khusus untuk

parkir kendaraan di kawasan waterfront. Hal tersebut ia sampaikan lantaran pada momen hari libur pengunjung ramai berdatangan ke tempat destinasi wisata tersebut sehingga terjadi kemacetan.

"Kalau malam Sabtu, Malam Minggu dan malam Senin itu kan ramai banget pengunjung. Bahkan kalau di Jalan Irian itu sampai su-

sah kita lewat. Jadi memang diperlukan parkir khusus kendaraan," ujarnya.

Terlebih kata dia, masih adanya juru parkir yang nakal agar segera dilakukan penindakan oleh pihak terkait. "Kemudian saya beberapa kali parkir di Kamboja dikenakan tarif Rp 3.000. Ini kan lebih dari yang ditentukan. Maka hal ini harus ditindak tegas," harapnya. (oki)